
 
 
 
 
 

Protokoll der 1. ordentlichen Mitgliederversammlung 2017 am 16.03.2017
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Zeit:   19:30 – 22:00 Uhr 
 
Ort:  Kulturhaus „Friedrich-Wolf“, Lehnitz 
 
Teilnehmer:  12 stimmberechtigte Anwesende (siehe Liste) 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
  

TOP 1  
 
 

Eröffnung durch die Vorsitzende
Frau Kaiser begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungs-
gemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit der Versammlung 
fest.  
 

   
 

 

Wahl des Versammlungsleiters und des Protokollführers 
Frau Kaiser wird einstimmig zur Versammlungsleiterin gewählt. 
Frau Rosanski wird einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 
  

  
 

Beschluss über die Tagessordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

  
 
TOP 2 
 

Rückblick auf das Jahr 2016
Frau Kaiser berichtet von den Vereinsaktivitäten des letzten Jahres: 

 Es fanden 2 Mitgliederversammlungen statt.
 In Frühjahr und im Herbst wurden Arbeiten im Schulgarten 

durchgeführt. Die Baumpflanzaktion durch die 1. Klasse im 
Herbst war gut und solle beibehalten werden.

 Der Känguruwettbewerb 2016 wurde für alle Schüler 
finanziert.

 Die Erstklässler erhielen ein Willkommensgeschenk des 
Vereins (Postmappe mit Stundenplan und Zuschuss zum 
„Bärenheft“).



 Der Schülerpreis wurde von 4 Klassen angenommen. 

 Es wurden Schul-T-Shirts mit dem neuen Schullogo 
angeschafft und verkauft.

 Es gab im letzten Jahr Zuschüsse für das Kindertagsfest des 
Hortes, das Sportfest, die Einweihung des Sandkastens auf 
dem Schulhof, das Weihnachtssingen und die 
Verabschiedung von Frau Bumke.

 Der Verein war auf dem Adventsmarkt aktiv.

TOP 3 
 

Kassenbericht für das Jahr 2016
Frau Reipert legt die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im Jahr 
2016 dar: 

 Derzeit hat der Verein 65 Mitglieder, von denen 32 ihren 
Mitgliedsbeitrag bezahlt haben.
510€ kommen über die Mitgliedsbeiträge in die Kasse.

 Es gab ca. 1200€ Spenden (u.a. Bildungsspender, 
Schulengel, Frau Gogh, Familie Fabian)

 Vom Gericht gab es Zuwendungen in Höhe von 1200€ 
(Geldbußen).

 Es wurden 19 T-Shirts zu 10€ pro Stück verkauft.
 Im Rahmen des Adventsmarktes und der Einschulung gab 

es Einnahmen in Höhe von 220€.
 Die Spende des Schulfotografen wurde zurückgezahlt, um 

nicht in den Verdacht der Vorteilsannahme zu geraten.

 Folgende Ausgaben wurden gemacht: 580€ für die Wartung 
der Wetterstation, 100€ Zuschuss für die Abschlussfeier der 
6. Klasse, 115€ für die neuen Erstklässler, 116€ für den 
Schulgarten, ca. 400€ für Anschaffungen in der Schule, 40€ 
für einen Vortrag, 182€ für den Känguruwettbewerb, ca. 
600€ für Sportfest und Kinderfest, ca. 430€ für den 
Schülerpreis, 100€ für Haftpflicht-versicherung und 
Landesverband schulischer Fördervereine, ca. 60€ für 
Notarkosten, ca. 65€ für Internet/Homepage/Handy, ca. 
30€ für die Kontoführungsgebühren.

 Der Kontostand liegt im Moment bei ca. 9800€. Darin 
enthalten sind 600€ vom Comeniusprojekt der Schule, 1200€ 
vom Hort und 400€ von der Schülerzeitung, die der Verein 
lediglich verwaltet.

 Das Guthaben des Vereins beträgt zurzeit 7660€.

TOP 4  
 

Adventsmarkt 2016 

  
 
 

Über den Verkauf der Bratwürste wurde ein Gewinn von ca. 140€ 
erwirtschaftet. Dafür lohnt sich kaum der Aufwand.

Es wird vorgeschlagen, sich trotzdem weiterhin dort zu präsentieren. 



So könnte man im Rahmen der Bastelstrecke, die im Kulturhaus 
von den Lehrern angeleitet wird, Kaffee und Kuchen anbieten und 
so eine warme und gemütliche „Weihnachtsstube“ gestalten, die zum 
Verweilen einlädt.

TOP 5 
 

Termine 2017 

  
 

Neben den feststehenden Terminen für die Einschulung und den 
Advents-markt steht am 25.3.2017 ab 10.00 Uhr der erste 
Schulgarteneinsatz auf dem Programm.

TOP 6  
 

Wetterstation 

Nach kurzer Diskussion über Sinn und Zweck der Wetterstation wird 
beschlossen, den Vertrag mit der Wartungsfirma zum frühestmöglichen 
Zeitpunkt zu kündigen. 
(Abstimmung: 11 dafür/keine Gegenstimme/1 Enthaltung)

Die Stadt Oranienburg, die Eigentümerin der Wetterstation ist, soll vorher über 
die Kündigung informiert werden, um entscheiden zu können, was in Zukunft 
mit der Station geschehen soll. 

           
TOP 7  Mitgliederwerbung und Einschulung

Das Programm für die nächste Einschulung wird von der jetzigen zweiten 
Klasse gestaltet. Es soll wieder darum gebeten werden, dass die Eltern dieser 
Klasse Kuchen für den Stand des Fördervereins spenden und vor Ort 
unterstützen.
Der Aufruf hierzu soll im Rahmen der letzten Elternversammlung vor den 
Sommerferien erfolgen.

Im Rahmen der Einschulung soll verstärkt für die Mitgliedschaft im 
Förderverein geworben werden. Die Mitgliederversammlung beschließt,  
künftig jedem neuen Vereinsmitglied ein Schul-T-Shirt zu schenken.

Nach der Einschulungsfeier soll wieder direkt im Kulturhaus für den Verein 
gesammelt werden. Im letzten Jahr wurde erstmals so verfahren und ein gutes 
Ergebnis erzielt.

TOP 8             Sonstiges 
 

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig, den Känguruwettbewerb 
2018 wieder für alle Kinder der Klassen 3 – 6 zu finanzieren. 

Frau Bumke soll zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt werden. 
(einstimmiger Beschluss)

Es soll im 2. Halbjahr 2016/17 und im Schuljahr 2017/18 wieder ein  
Schülerpreis von bis zu 100€ pro Klasse ausgelobt werden. 
(einstimmiger Beschluss)



Um den organisatorischen Aufwand für die Vereinsmitglieder in einem 
überschaubaren Rahmen zu halten, wird vereinbart, dass alle Klassen, die in 
diesem Halbjahr einen Antrag auf Förderung stellen wollen, ihr Projekt am 
Freitag, den 05.05.2017, in der Zeit von 07:50 - 11:30 Uhr, vorstellen sollen.
Vereinsmitglieder, die sich der „Jury“ anschließen möchten, melden sich bitte 
per Mail beim Vorstand (triangelev@gmx.de).

Die Schach-AG stellt den Antrag, dass die Startgebühr für 10 bereits 
gemeldete Kinder für die Schulmeisterschaften am 25.3.2017  vom Verein 
übernommen werden (insgesamt 30€). (einstimmiger Beschluss)

Die Schach-AG wünscht sich Schachuhren. Der Verein stellt hierfür max. 
100€ zur Verfügung. (einstimmiger Beschluss)

Die Fachkonferenz Deutsch möchte einen Rezitatoren-Wettbewerb 
durchführen und dafür 6 Büchergutscheine in Höhe von 15€ (insgesamt 90€) 
als Preise für die Platzierten in zwei Altergruppen finanziert bekommen. 
(einstimmiger Beschluss)

Es sollen Erinnerungsmappen für die 6. Klassen angefertigt werden, in denen 
die Schüler ihr Zeugnis und das Grundschulgutachten überreicht bekommen 
(Maximale Kosten: 200€). (einstimmiger Beschluss)

Hausaufgabenhefte für die Erstklässler, die an die Bedürfnisse der Schule 
angepasst werden können, können im Rahmen der 5€ für das Willkommens-
geschenk zur Einschulung finanziert werden.

Am 13.6.2017 findet eine Theaterfahrt der gesamten Schule ins Atze 
Musiktheater in Berlin statt. Der Eintritt kostet 6,50€ pro Kind. 
Für die An- und Abreise sollen vier Reisebusse angemietet werden.
Der Förderverein übernimmt hierfür die Kosten bis zu einer Höhe von max. 
1.700€. (Abstimmung: 11 dafür/keine Gegenstimme/1 Enthaltung)

Die Schule und der Hort wollen ein gemeinsames Sommerfest veranstalten, 
das mit einem Sportfest verbunden werden soll. Sie benötigen hierfür ca. 300€.
(einstimmiger Beschluss)

Der Bau der Gartengerätekästen für den Schulgarten wird nach vorheriger 
Planung auf die Herbstaktion im Schulgarten vertagt.

Lehnitz, 17.03.2017 
 

Kathrin Kaiser      Kerstin Rosanski 
Versammlungsleiterin   Protokollführerin 
 

mailto:triengelev@gmx.de


Anlagen 
Anwesenheitsliste 


